INFORMACIÓN DE

ASAMBLEA DE TODOS

Para su consulta vía Internet ingresa a la página







Fecha 25-FEB-2015

Página

Sección CCUOAD

a economía no está para

MANUEL DURÁN E IVÁN SOSA

Para el Secretario de Desarrollo Económico, Salomón Chertorivski, no deben existir clausuras de establecimientos y la autoridad debe confiar en que los empresarios actuarán de "buena fe".

"Déjenme decirlo de manera más clara: la economía del País no están para clausuras.

"Necesitamos que la ac- impacto. tividad económica legal se

pueda desarrollar con todo su potencial sin que nadie, ninguna autoridad ni ningun obstáculo se oponga para su desarrollo", aseveró.

Así habló Chertorivski durante el acto de Desarrollo Económico donde firmó un convenio con el Instituto de Verificación Administrativa (InveaDF) para dar certeza jurídica y legalidad a los titulares de negocios de bajo

"Necesitamos trabajar en

romper este círculo vicioso los empresarios actuarán en sólo en casos extremos. buena fe", consideró.

vski fueron escuchadas por el caso excepcional, negocios mismo Consejero Presidente que muestren un peligro indel InveaDF, Meyer Klip, que minente para la vida de los entre otras facultades, verifi- empleados o de los clientes", ca los establecimientos y de comentó. no estar bajo la norma legal se procede a la suspensión o clausura.

"Todo comercio o negocio debe gozar a plenitud de todas las posibilidades de desarrollarse con facilidad", agregó el titular de Sedeco.

En el acto también estude la desconfianza. Que los vo el Presidente de la Cámaempresarios vuelvan confiar ra de Comercio de la Ciudad en la autoridad y la autori- de México, Ricardo Navarro dad confié también en que Benítez, quien pidió clausuras

"Queremos que sólo se Las palabras de Chertori- lleguen a clausurar, como







Fecha 25-FEB-2015

Página _

Sección Clad

Firma convenio con el Invea

Negocios recibirán asesoría de la Sedeco para evitar clausura

Pedro Domínguez/México

a Secretaría de Desarrollo Económico (Sedeco) y el Instituto de Verificación Administrativa (Invea) firmaron un convenio para asesorar a los negocios y evitar que sean suspendidos o clausurados.

En el ex templo de Corpus Christi, el titular de la Sedeco, Salomón Chertorivski, explicó

que se ha brindado este tipo de guía a 5 mil 300 comercios.

"El país y la economía del país no están para clausuras, necesitamos que la actividad económica legal se pueda desarrollar con todo su potencial sin que nadie, ninguna autoridad y, por supuesto, ningún otro obstáculo se opongan a su desarrollo", señaló.

El funcionario capitalino indicó que es necesario que los

comercios de la ciudad gocen a plenitud de todas las posibilidades de desarrollarse con facilidad.

Destacó que la intención del convenio es recuperar la con- los primeros beneficiados con fianza del sector empresarial, con "reglas sencillas, simples, homogéneas y transparentes; todos tienen que saber cuáles son y que cumpliendo con ellas no hay nadie que pueda obstruir o detener la continuidad de un

negocio; necesitamos que todo empresario, por más pequeño que sea, conozca a plenitud las reglas que tiene que cumplir".

El director del Invea, Meyer Klip, aseguró que la dependencia que encabeza se compromete a "extender los canales para asesorar al propietario o encargado del establecimiento mercantil para el cumplimiento de la normatividad".

Refirió que 4 mil negocios ya fueron regularizados y que son una prórroga de 180 días para que subsanen cualquier falla.

"Necesitamos seguir trabajando para romper este círculo vicioso de la desconfianza, que los empresarios y la autoridad vuelvan a confiar", finalizó. M

DLa Jornada

COORDINACIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓN SOCIAL





Fecha 25-FEB-2015

Página _______

■ Insuficientes, las 5 mil que construyen al año el Invi y los desarrolladores privados, dice

Enfrenta déficit de 200 mil casas el DF, afirma el titular de Seduvi

■ Urge una nueva norma que impulse la vivienda social y popular ■ Se trata de evitar que la gente más necesitada siga siendo expulsada hacia la periferia, aclara

Habrá penas más severas

LAURA GÓMEZ FLORES

La ciudad de México enfrenta déficit de 200 mil viviendas, lo que ha provocado la expulsión anual de igual número de personas hacia la periferia, quienes invierten entre dos y tres horas para trasladarse, señaló Felipe de Jesús Gutiérrez, secretario de Desarrollo Urbano y

Vivienda (Seduvi).

Al anunciar la segunda edición del Festival Internacional de Arquitectura y Ciudad Mextrópoli 2015, que se realizará del 6 al 10 de marzo en el Centro Histórico, dijo que se requiere una nueva norma que impulse la construcción de vivienda de interés social y popular, pues

la oferta de 5 mil viviendas al año entre el Instituto de Vivienda y los desarrolladores privados, no cubre la demanda y sí aumenta el rezago.

Se trata, dijo, de evitar que la gente más necesitada siga siendo expulsada a la periferia o se asiente en suelo de conservación, zonas de riesgo o humedales...

Consideró que llevará un rato "ponernos al corriente en la materia, por eso la urgencia de tener una norma suficientemente clara para evitar abusos, como sucedió con la 26. Estamos en un proceso de reflexión con los grupos involucrados para contar con una norma que nos deje a todos un poco cómodos".

Precisó que la Procuraduría Ambiental y del Ordenamiento Territorial tiene en resguardo 89 folios con más de 300 viviendas -la semana pasada el titular del organismo, Miguel Ángel Cancino, señaló que erán más de mil 600- para contrarrestar el mal uso que se dio a la norma 26. Respecto del nuevo ordenamiento que se elabora, dijo que continúan los borradores de discusión, pero existen acuerdos en cuanto a que las penalidades sean más severas.

Las normas en general buscan regular conductas en distintos ámbitos de la vida de la ciudad, pero "ante esta actitud irresponsable y el abuso que se hizo de esa norma, habrá penalidades muy, muy estrictas, además del aseguramiento de folios", advirtió el funcionario.

Desglosó que entre ellas está la obligación de que los notarios no hagan transmisiones de propiedad en un tiempo determinado, para que se respete el interés de los sectores social y popular y que actúe el Instituto de Verificación Administrativa. Asimismo, el aseguramiento de los inmuebles involucrados para que no sean escriturados, "pues creemos que de esa manera se contrarrestará, aunque el reto adicional es definir dónde se aplica y dónde no, para dejar a todos muy tran-

quilos", explicó. La discusión de la nueva norma continúa tanto en la Asamblea Legislativa como con los grupos del movimiento urbano popular, Asamblea de Barrios, académicos y los desarrolladores, escuchando sus opiniones.

Mencionó que "la ciudad está en total transformación; ya no está creciendo, pero en la medida que no tenemos esa oferta de vivienda, se están yendo 200 mil habitantes al año a la periferia, por lo que se requiere de una política pública en la materia, y en eso se está trabajando".

®LaJornada

COORDINACIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓN SOCIAL





Fecha 25-FEB-2015

Página

43

Sección Clim

■ Privilegia más al capital privado que a los ciudadanos: la ex titular de Medio Ambiente

Proyecto inmobiliario de Médica Sur impactará negativamente: Sheinbaum

RAUL LLANOS SAMANIEGO

La construcción del complejo inmobiliario Médica Sur, en la colonia Toriello Guerra, en la delegación Tlalpan, impactará de manera negativa la zona, pues agudizará problemas de disponibilidad de agua, saturará vialidades y puede provocar la expulsión de habitantes de esa demarcación.

Así lo consideró Claudia Sheinbaum, secretaria de Medio Ambiente en la gestión de Andrés Manuel López Obrador, y expresó que con esa obra se privilegia al capital privado más que a los ciudadanos.

El pasado lunes, el mandatario local, Miguel Angel Mancera, encabezó el acto con el que se dio inicio a la construcción de la

segunda etapa del proyecto Médica Sur, el cual comprende dos torres médicas, un centro de investigación y enseñanza, un centro comercial, un hotel y una área de departamentos, para lo cual se tiene una inversión de 500 millones de pesos.

Frente a ese anuncio, Sheinbaum afirmó que existe gran incertidumbre entre los habitantes de las colonias cercanas a esa obra,

pues no conocen los detalles.

"Hemos estado recorriendo todo ese territorio -dijo- y hay enorme descontento hacia las autoridades, porque no hay información de lo que se hará; hay temor de la afectación que sufran sus barrios y colonias. Siempre hemos dicho que proyectos de ese calado deben ser consultados con la población, pues se trata de obras de gran magnitud".

La ex funcionaria remarcó que otro de los severos problema que se viven a diario en la zona donde se localiza el hospital privado Médica Sur es el de vialidad, que se haría aún más complejo con esa ampliación; también se sufre por la carencia de agua y por la insuficiencia en el sistema de drenaje.

De ahí que la gente está inquieta, añadió, y resaltó que no

sólo se desconoce el proyecto, sino también qué tipo de obras de mitigación se realizarán para atenuar el daño a la colonia Toriello Guerra y zonas aledañas.

Cuestionó que ese megaproyecto privado sólo atenderá a uno por ciento de la población, pero se edificará en un lugar que está rodeado por colonias de altos niveles de marginación, lo que agudizará las diferencias sociales.

EL UNIVERSAL

COORDINACIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓN SOCIAL





Fecha 25-FEB-2015

Página 3 Sección Matropolo



Fernando Aboitiz

Titular de la Agencia de Gestión Urbana

"Maqueta ayudará a tomar decisiones correctas sobre el DF"

El proyecto aportará datos duros de la situación de la capital

PHENÉLOPE ALDAZ

-phenelope.aldaz@elunlersal.com.mx

📑 l número 13 de Jiménez, en el Centro Histórico de la capital, que a lo largo de medio siglo lo mismo ha sido salón de baile que escenario de espectáculos burlesque, ahora se convertirá en el centro desde el cual se definirán los proyectos de infraestructura y desarrollo urbano para la ciudad.

Desde finales del año pasado, el Gobierno del Distrito Federal inició la rehabilitación del hoy Teatro de las Vizcaínas, sitio que albergará la Gran Maqueta de la Ciudad de México y que se espera esté lista a finales del próximo mes de marzo.

A lo largo de varias décadas, las inmediaciones del Teatro de las Vizcaínas se vieron invadidas de establecimientos como cabarets y prostíbulos, además de comerciantes ambulantes, mismos que crearon un escenario de inseguridad en la zona

El sitio fue adquirido por el Gobierno del Distrito Federal por un monto de seis millones y medio de pesos; entonces se intentó recuperar su actividad teatral con una programación de danza contemporánea, teatro, rock y funciones de títeres sin embargo, desde 2002 permaneció cerrado.

En entrevista con EL UNIVERSAL, el titular de la Agencia de Gestión Urbana (AGU), Fernando Aboitiz Saro, informó que las obras, en las que se invirtieron 60 millones de pesos -la mayor parte del monto en la rehabilitación del teatro—, llevan un avance de casi 70%.

Detalló que esta reproducción a escala de la ciudad tendrá una dimensión de 234 metros cuadrados y tres niveles de dimensiones, en donde destacarán 100 de los edificios más emblemáticos. Ésta será terminada en acabados blanco mate, con cuerpos verdes y azules.

"La maqueta es más bien como si fuera una pantalla de cine, se van a proyectar cosas en ella, sí va a tener volumetría pero lo trascendente no es la maqueta en sí, es la información que vamos a transmitir.

"Se verán imágenes históricas del desarrollo de la ciudad, líneas de transporte, mercados públicos, escuelas, vialidades, zonas lacustres. (...) Se podrá observar mucha información que sólo puede obtenerse mediante un sobrevuelo en helicóptero", explicó el funcionario.

De acuerdo con el proyecto, el recinto será distribuido en tres niveles. En la planta baja se ubicará la maqueta, la cual estará montada sobre un basamento, de modo que cuando los visitantes se acerquen quede a la altura de la vista de los niños.

También se colocarán gradas en ambos lados de la sala, con capaci-

dad para albergar a 240 personas, y una pasarela a medio nivel de altura de la sala, para que la reproducción a escala de la ciudad pueda ser observada desde arriba.

El mezzanine será utilizado por el personal administrativo y técnico que labore en el lugar, mientras que en la planta alta se ubicará una sala de consulta y espacios interactivos.

Contenidos multimedia

Fernando Aboitiz precisó que en un inicio se contará sólo con un video que tendrá una duración aproximada de 10 minutos, el cual será proyectado sobre la maqueta y estará acompañado por iluminación y sonido; se espera que al concluir el año se tengan listas dos producciones más.

Informó que la encargada de realizar la producción de los contenidos es la empresa Audiovisuales Media Pro México S.A. de C.V. -la cual resultó como ganadora a través de una licitación pública nacional— y que ha participado en la elaboración de los contenidos que se reproducen en las maquetas de ciudades como Barcelona v Río de Janeiro.

El titular de la Agencia de Gestión Urbana señaló que para la elaboración de los contenidos multimedia, el mayor reto fue la recopilación de bases de datos sobre la ciudad, porque se encontraban dispersas en dependencias de gobierno y universidades.

Destacó que actualmente la ciudad no cuenta con un museo que permita a sus habitantes y turistas conocer su historia y desarrollo, por lo que lo im-

ELUNIVERSAL

COORDINACIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓN SOCIAL





Fecha 25-FEB-2015

Página

3

Sección Metropoli

portante de este recinto no será la propia maqueta sino la cantidad de información que se encontraba guardada, sin que la gente la conociera.

"La Gran Maqueta de la Cludad de México es sólo una pequeña parte, lo trascendente de este espacio es la concentración de información sobre la capital"

"Se verán
imágenes
históricas del
desarrollo de la
ciudad, líneas de
transporte,
mercados públicos,
escuelas,
vialidades, zonas
lacustres"

"Se tiene interlocución con distintos acervos de información sobre la ciudad, datos de El Colegio de México (Colmex), de la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM), de investigadores especializados en temas de ciudad y otros.

"La intención es que el centro también sea un espacio donde de manera interactiva se podrá tener acceso a esa información, a las bases de datos sobre distintos temas de la ciudad: como agua, archivos históricos, transporte. (...) La maqueta es sólo una pequeña parte, lo trascendente de este espacio es la concentración de información sobre la ciudad", reiteró.

Centro de decisiones

El funcionario enfatizó que la Gran Maqueta de la Ciudad de México es un concepto innovador, pues si bien ciudades como Nueva York, La Habana, Pekín, Roma y Beijing cuentan con una herramienta similar, en muchos de los casos sólo se les ha dado un enfoque inmobiliario.

Apuntó que en el caso del Distrito Federal la maqueta permitirá a las autoridades tomar decisiones: "La intención es que en el lugar pueda haber reuniones de gobierno. La idea es que se tome como referencia y se tomen decisiones en este espacio, que el jefe de gobierno asista al sitio.

El funcionario afirmó que este proyecto tendrá trascendencia en tres niveles de la sociedad. En el caso del gobierno capitalino, para la toma de decisiones adecuadas a las verdaderas necesidades de la capital del país.

"Cuando tienes una maqueta donde se ponen imágenes y los datos duros de las cosas, pues el margen de maniobra de querer politizar o tener otro tipo de intereses sobre una decisión de gobierno se desvanece. Al gobierno le permitirá tomar decisiones más correctas", dijo. Para académicos, estudiantes y especialistas será un espacio de estudio y elaboración de análisis. "Queremos que la academia se apropie del centro y se convierta en el punto de referencia para las investigaciones que realizan sobre los temas de ciudad", indicó el funcionario.

Mientras que para los ciudadanos y turistas será un área de esparcimiento y aprendizaje que, además, permitirá dar continuidad al corredor peatonal de Regina.

"La idea es que conozcan sobre su ciudad. No tenemos un museo donde se pueda conocer a la ciudad en todos los sentidos, histórica, crónicas de sus barrios, crecimiento de la mancha urbana, suministro de agua, riesgos en materia de protección civil", agregó.

De acuerdo con la AGU, a la fecha se han realizado los trabajos correspondientes al desmantelamiento de las instalaciones, del falso plafond, las armaduras metálicas y de la techumbre; la demolición de los pisos y muros interiores; la excavación para el reforzamiento de la cimentación y la construcción del sótano.

También se ha avanzado en la rehabilitación de los aplanados en las fachadas exteriores y la construcción de los muros de refuerzo perimetrales. Actualmente se ejecutan los trabajos para la colocación de las columnas metálicas que recibirán las armaduras que soportarán a la nueva cubierta del recinto. •

oLaJornada

COORDINACIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓN SOCIAL





Fecha 25-FEB-2015

Página

A5

Sección CAPITAL

Médicos dejarán de hacer guardias si no les pagan

GABRIELA ROMERO SÁNCHEZ

Médicos internistas del Hospital General Ticomán advirtieron a las autoridades del Gobierno del Distrito Federal que si a más tardar en la quincena del 28 de febrero no les pagan las tres quincenas que les adeudan, a partir del domingo 1º de marzo ya no harán guardias.

Explicaron que desde principios del año los traen dando vueltas. "Nos dijeron que en la primera quincena de febrero nos darían algo, y nada", comentaron.

En esta situación se encuentran 18 mé-

dicos internistas contratados por honorarios —cuyo pago proviene del Seguro Popular—, quienes aclararon que sí cumplirán con su jornada laboral, pero de no obtener respuesta positiva antes del domingo, dejarán de hacer guardias, que en promedio son tres a la semana y reciben por ello alrededor de 650 pesos a la quincena.

"Sólo queremos que nos digan con certeza cuándo nos pagarán", remarcaron.

Asimismo, denunciaron que no cuentan con uniformes ni casilleros para guardar sus objetos personales, "pues, aunque parezca mentira, se nos llegan a perder cosas".

La semana pasada, al menos 30 trabajadores de honorarios del Hospital General Ticomán se manifestaron en demanda del pago de salarios atrasados. Como resultado de esta movilización, los camilleros recibieron las dos quincenas de enero, y esperan que este fin de semana se regularice su situación.

EL UNIVERSAL

COORDINACIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓN SOCIAL





Fecha 25-FEB-2015

Página _

6

Sección Metropoli

Registró la SSPDF dos intentos de suicidio

 Joven pierde la pierna al aventarse al paso del tren, por problemas con esposa

FANNY RUIZ-PALACIOS

-fanny.ruiz@eluniversal.com.mx

Rogelio "N", de 22 años, resultó lesionado luego de ser arrollado por un tren de la empresa Ferro Valle de México, en las calles de San Juan y Chiquihuite, colonia San Juan Ticomán, delegación Gustavo A. Madero.

De acuerdo con la madre del lesionado, Rogelio tenía problemas con su esposa y por esa razón intentó suicidarse aventándose al paso del tren.

La Secretaría de Seguridad Pública del Distrito Federal (SSPDF) informó que vecinos de la colonia San Juan Ticomán solicitaron el apoyo de una patrulla porque hallaron a una persona tirada sobre las vías del tren.

Policías pertenecientes a la Unidad

de Protección Ciudadana (UPC) Ticomán, que realizaban un recorrido de vigilancia a bordo de la patrulla DF604-N2, se aproximaron al cruce de San Juan y Chiquihuite.

Al llegar encontraron a Rogelio "N" con lesiones en la pierna derecha, así que solicitaron los servicios médicos de emergencia.

Más tarde arribó la ambulancia número 343 de la Cruz Roja para trasladar al joven al hospital de La Villa.

La SSPDF mencionó que el conductor del tren con número económico 9821, de la empresa Ferro Valle de México, Adalberto "N" no fue detenido.

Intenta quitarse la vida en hotel. En delegación Cuauhtémoc, una joven resultó lesionada al tratar de quitarse la vida lanzándose desde el tercer piso de un hotel situado en la calle Chiapas, colonia Roma Sur.

Alrededor de las 02:30 horas, personal del hotel con razón social "Estadio", ubicado en la calle Chiapas, esquina con avenida Cuauhtémoc, en la colonia Roma Sur, pidieron ayuda a elementos de la SSPDF a quienes informaron que una mujer, quien estaba hospedada en la habitación 304, se arrojó del tercer piso.

De inmediato uniformados adscri-

tos a la UPC Roma se dirigieron al inmueble, al tiempo que solicitaron los apoyos médicos correspondientes.

Cuando los policías llegaron hallaron a una joven lesionada, quien fue identificada como Edith Alejandra "N", de 19 años de edad, por su amiga Diana "N" de 19 años.

Mientras Edith era valorada por paramédicos de la Red Medic, quienes después la trasladaron al hospital de Xoco, Diana explicó a los oficiales que minutos antes ella había salido a comprar cigarros y al llegar encontró a su amiga en el suelo de la planta baja. La SSPDF indicó que la joven fue trasladada a la Agencia del Ministerio Público de la Coordinación Territorial de Seguridad Pública y Procuración de Justicia CUH-2.







Fecha 25-FEB-2015

Página

Sección CIUDAO

Ratifican amparo a Gutiérrez de la Torre

ARTURO SIERRA

La Procuraduría de capitalina (PGJDF) deberá determinar si giado desechó un recurso de pública de la sentencia del jui- paro Penal. procede o no al ejercicio de la revisión que interpuso la Pro- cio de garantías 965/2014, el acción penal contra Cuauhtémoc curaduría, toda vez que no pre- Ministerio Público no justifi-Gutiérrez de la Torre, ex líder del sentó elementos de prueba en có su actuación con ninguna PRI capitalino, por la presunta los tres días de plazo que fijaron prueba sustentable, ya que desred de trata de personas que ope- los magistrados para sustentar de octubre pasado no se realiza ró en ese instituto político.

El Poder Judicial de la Fe-

debe determinar la averiguación previa que inició en su contra.

El Séptimo Tribunal Colesu apelación.

En la sentencia se determi- pruebas en este caso. obtuvo Gutiérrez de la Torre, nas debían desahogar las prue-por lo que, en 30 días, la PGJDF bas que están pendientes y por deración ratificó el amparo que nó que las autoridades capitali-

indagatoria.

una diligencia para desahogo de

Por esa razón, la sentencia

las que se debe concluir con la berá ser acatada en los términos que ordenó el Juzgado 14 De acuerdo con la versión de Distrito en Materia de Am-

"Asiste la razón al quejoso, dado que la responsable afecta su esfera jurídica al dejarlo en estado de incertidumbre sobre su situación jurídica respecto de los resultados arrojados por la averiguación previa, considerando el tiempo transcurrido







Fecha 25-FEB-2015

Página _____

Sección (CODA)

Registran 189 casos desde 2012; 48 en la demarcación

Acapara Iztapalapa de secuestros

Prefieren bandas a comerciantes. porque manejan mucho efectivo

ARTURO SIERRA

cuestros cometidos en el DF, se-zona, para después asesinarla. gún estadísticas de la Procuradu-

casos, de los cuales 48 se registra- centros de trabajo. ron en dicha demarcación, lo que representa el 25 por ciento.

pendencia, han sido principal- tros en las inmediaciones del cenmente profesionistas, comertro de distribución de alimentos; ciantes y estudiantes.

Gustavo A. Madero, con 28 de- cias de plagios en ese lugar. nuncias: Tlalpan v Covoacán, con 14; Álvaro Obregón y Ve- presidenta de Alto al Secuestro, nustiano Carranza, con 13, y expuso que el perfil de las vícti-Cuauhtémoc con 11.

de la Fiscalía Antisecuestros, ado de México que ubican a

llevan a casas de seguridad en municipios conurbados.

Otros casos son los de plagios en los que personas cercanas a los secuestrados tuvieron alguna participación.

Tal es el caso de Arturo Nieva, vecino de Iztapalapa, quien el La Delegación Iztapalapa está año pasado planeó y secuestró a a la cabeza en el número de se- su novia, quien vivía en la misma

Iztapalapa es la zona donría de Justicia del DF (PGJDF). de más plagios se cometen al De 2012 a enero de este año, momento que las personas saen el DF fueron denunciados 189 len de sus casas o llegan a sus

Comerciantes de la Central de Abasto (Ceda) han denuncia-Las víctimas, detalló la de- do que sufren continuos secues- Miranda de Wallace. sin embargo, las autoridades ca-Le siguen las delegaciones pitalinas negaron tener denun-

Isabel Miranda de Wallace, mas de plagios en la Ciudad se ha De acuerdo con personal modificado en los últimos años.

"Ya no son los grandes emen Iztapalapa se ha detectado presarios, sino los comerciana operación de bandas del Es- tes principalmente, personas que manejan altas cantidades sus víctimas en la Ciudad y las de dinero en efectivo", señaló



También plagian a profesionistas y sus hijos, agregó, y el tiempo en el que permanecen en cautiverio se ha reducido, pues la solicitud de rescate es menor.

"En Iztapalapa el fenómeno es muy claro, las víctimas no son personas con mucho dinero, sino manejan efectivo de sus negocios o sus ventas", comentó la activista.

Según Alto al Secuestro, el 71 por ciento de los plagiados son hombres y el 29 por ciento mujeres; además, el 25 por cien-

to de las víctimas tiene entre 21 y 30 años de edad.

Durante la gestión como Procurador del DF, de Rodolfo Félix Cárdenas se planteó la necesidad de conformar una agencia especial del MP en Iztapalapa para recibir e investigar denuncias de secuestro.

A finales del 2014 se dio a conocer el caso de un hombre que fue privado de su libertad en la Central de Abasto y fue llevado a una casa de seguridad en Iztapalapa, de la cual escapó cuando sus captores se quedaron dormidos.

DLa Jornada

COORDINACIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓN SOCIAL





Fecha 25-FEB-2015

Página

■ Con el apoyo de la PA, ejidatarios e invasores buscan remover a representantes, denuncian

Comuneros de Totolapan alertan de posible violencia

ROCÍO GONZÁLEZ ALVARADO

Comuneros de San Nicolás Totolapan, en la delegación Magdalena Contreras, advirtieron sobre un eventual enfrentamiento con ejidatarios y un grupo de invasores, quienes con el apoyo de la Procuraduría Agraria (PA) buscan remover a los representantes del poblado para apropiarse del paraje El Xitle y vender los terrenos ubicados en un área natural protegida.

Los pobladores, quienes ayer a mediodía realizaron una protesta frente a la sede de la PA.

aseguraron que este grupo ha cometido diversos delitos ambientales, los cuales han sido denunciados a la Procuraduría Ambiental y de Ordenamiento Territorial (PAOT) y a la Secretaría del Medio Ambiente, sin que actúen en consecuencia.

Indicaron que sin cumplir con el procedimiento legal, a petición de este grupo, la PA convocó a una asamblea para el próximo viernes, a las diez horas, en un asentamiento irregular, afuera del ejido, para llevar a cabo la remoción de la representación actual,

encabezada por Rodolfo Terán, Victoriano Luna y Carlos Lara.

De acuerdo con los comuneros, las personas inconformes con los representantes ejidales tienen invadidas cerca de 50 hectáreas, entre el kilómetro 10 y el 12.5 de la carretera Picacho-Ajusco, dentro del Parque Ecológico, que depende del gobierno capitalino y una parte del polígono ejidal, que están dentro de una área natural protegida.

Ante ello, en una carta entregada a la PA, responsabilizaron al delegado de la misma en el

Distrito Federal, René Francisco Bolio, de cualquier situación de violencia en el pueblo de San Nicolás Totolapan, derivada de la convocatoria emitida sin considerar la situación de tensión que se vive en el lugar.

Recordaron que en agosto de 2013, cuando se eligió a los actuales representantes, hubo una votación cerrada entre dos de las tres planillas que contendieron en un contexto de profunda polarización, pero el resultado fue reconocido por todos los asistentes

a la asamblea.